
2025 年 2 月 28 日 

「行橋 AM ラジオ送信所」の休止に関する報告 

RKB 毎日放送株式会社 

九州朝日放送株式会社 

 

RKB ラジオ・KBC ラジオは 1950 年代より、AM ラジオ放送として福岡県内の皆様に地域の情報番

組をお届けして参りました。さらに、2008 年にはインターネット経由でラジオを聞ける「radiko」を

スタートし、2016 年からは FM ラジオ（ワイド FM）も開始し、より多くの皆様に情報をお届けして

おります。今後も末永くラジオ放送を続けるために、全国のラジオ局各社は 2028 年に FM ラジオ局と

して事業を継続する予定となっております。その影響調査の一環として、行橋市を中心として放送して

いました行橋 AM 局（RKB：1062kHz、KBC：1485kHz）の電波を 2024 年 2 月 5 日より休止し、  

その代わりとして FM 局や radiko の利用をご案内しております。 

【調査概要】 

・行橋 AM 局のエリア内で書面によるアンケートを 2024 年 9 月、および 2025 年 2 月に実施 

・回答数は合計して 160 件 

 

問１ ラジオ放送を聴く頻度をお知らせください【択一】 

１：ほぼ毎日 40 

２：週に数日 30 

３：月に数日 15 

４：年に数日 10 

５：まったく聴かない 65 

 

問２ 行橋 AM 局が休止したことについて知っていますか【択一】 

１：知っている →問３へ 19 

２：知らなかった 141 

 

 

 

 

問３ 行橋 AM 局の休止を何から知りましたか。すべてお答えください【複数選択可】 

１：ラジオ放送・テレビ放送 17 

２：放送局のホームページ・SNS 0 

３：放送局に設置されたチラシ 0 

４：自治体の広報誌（新聞含む） 0 

５：その他 2 

 その他 

車のディーラーに行って知った など 
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問４ これまで AM 局の休止で不便な点などありましたか【択一】 

１：あった  →問５へ 7 

２：なかった →問６へ 12 

 

 

 

 

問５ 不便があった内容をお知らせください【択一】 

１：AM ラジオ以外で聴く方法が分からなかった 1 

２：FM ラジオで聴くことが出来なかった 5 

３：CATV で聴くことが出来なかった 0 

４：radiko で聴くことが出来なかった 0 

５：聴きたい場所で聴く方法を調べられなかった 0 

６：その他 1 

 その他 

電波が弱かった など 

 

問６ 不便が無かった理由をお知らせください【択一】 

１：FM ラジオで聴くことが出来たから 8 

２：CATV で聴くことが出来たから 0 

３：radiko で聴くことが出来たから 4 

４：周波数が異なる AM ラジオ放送で聴けたから 0 

５：その他 0 

  

問７ 今後も行橋 AM ラジオ局の休止を継続した場合、支障はありますか【択一】 

１：支障がある →問８へ 4 

２：支障はない →問９へ 15 

 

 

 

 

問８ 支障がある理由をすべてお知らせください【複数選択可】 

１：他の手段で聴くことが出来ないから 1 

２：他の手段で聴く方法が分からないから 0 

３：災害時やネット回線障害時で聴くことが 

出来る AM ラジオが必要だから 

1 

４：その他 2 

 その他 

やむなく北九州ＡＭで聴いている など 
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問９ 支障がない理由をすべてお知らせください【複数選択可】 

１：FM ラジオで聴くことが出来たから 10 

２：CATV で聴くことが出来たから 0 

３：radiko で聴くことが出来たから 5 

４：周波数が異なる AM ラジオ放送で聴けたから 0 

５：その他 0 

 

問１０ 車のラジオ設置状況 

１：車を持っていない 12 

２：持っている 

（ワイド FM 対応） 

53 

３：持っている 

（ワイド FM 無し） 

18 

４：持っている（不明） 74 

５：未回答 13 

 

 

アンケート調査結果より、「行橋ラジオ局」の放送休止を認知されている方から「不便な点があった」

と回答も一定数あることが分かりました。一方、ワイド FM や radiko を活用いただき、引き続き 

ラジオを聴いていただいている状況も確認できております。 

放送休止は 2026 年 9 月まで延長して実施するため、今後もリスナーの皆様に対して、代替の聴取 

手段として、ワイド FM、及び radiko の利用促進に努めたいと考えております。その上で、「行橋ラジ

オ局」の廃局に向け、引き続き検証を行っていきます。 
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